

3 mille professionnels du tourisme sont attendus à FITCUBA 2018



La Havane, 25 avril, (RHC).- 3 mille cadres professionnels du tourisme et 140 journalistes spécialisés sont attendus à FITCUBA 2018, la 38e édition de la Foire internationale du Tourisme que notre pays organise tous les ans au mois de mai.

Au cours d'une conférence de presse, Michel Bernal, directeur commercial au ministère cubain du Tourisme, s'est montré optimiste quand au grand but du secteur : accueillir 5 millions de touristes cette année.

Cela, alors que ce premier trimestre le tourisme a accusé une décroissance de 7% à cause notamment du passage de l'ouragan Irma, en septembre dernier.

Il a souligné que malgré les avertissements de l'administration Trump visant à décourager les voyages à Cuba, les Nord-américains occupent la seconde place parmi les visiteurs de notre pays.

En dépit de la campagne nord-américaine visant à faire croire que nos visiteurs risquent de souffrir de présumées attaques acoustiques qui n'ont pas été prouvées au terme de trois mois d'enquête, Cuba a

mérité, lors du salon du tourisme de Madrid, au mois de janvier, le Prix Excellence au pays le plus sûr pour le tourisme.

Source: [ACN](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/160763-3-mille-professionnels-du-tourisme-sont-attendus-a-fitcuba-2018>



Radio Habana Cuba